

DISCLAIMER UNTUK DIPERHATIKAN

PT Mediator Komunitas Indonesia (Crowdo) merupakan Peer to peer lending ("**Platform**") yang dioperasikan di Indonesia dan kami memastikan bahwa konten yang ditampilkan dalam situs web kami akurat.

Crowdo tidak menjamin bahwa fungsi atau konten yang terdapat pada situs web kami bebas dari kelalaian, serta tidak menjamin bahwa setiap terjadinya pengunduhan, instalasi atau penggunaan konten pada situs web atau dengan dengan komputer tertentu, tidak akan mempengaruhi fungsi atau kinerja komputer pengguna. Para pengguna setuju bahwa setiap biaya dari perbaikan, kerusakan, atau kerugian di komputer yang digunakan oleh Para Pengguna bukan merupakan tanggung jawab dan merupakan di luar kendali Crowdo.

Crowdo tidak menjamin atau membuat pernyataan apapun mengenai penggunaan atau hasil penggunaan Konten dari situs web, Layanan, atau Server dalam hal keakuratan, kelengkapan, dan lainnya. Walaupun kami melakukan upaya untuk untuk memperbarui situs web, konten dan Layanan kami, hal tersebut dapat kadaluarsa pada waktu tertentu.

Crowdo tidak bertanggung jawab atas setiap situs yang diakses melalui situs atau Layanan Konten Pihak Ketiga, yang diposting pada situs atau Layanan Pihak Ketiga serta tidak terbatas pada konten, akurasi, pendapat, atau kebijakan dalam situs atau layanan konten, baik kegagalan produk atau layanan yang ditawarkan atau diiklankan pada situs atau konten Pihak Ketiga.

Tidak terdapat distribusi atau ajakan yang dilakukan oleh Crowdo kepada siapapun untuk menggunakan Konten dan layanan yang dilarang oleh hukum atau peraturan lokal. Akses ke dan/atau penggunaan dari situs, Konten situs dan Layanan kami juga dapat dilarang oleh hukum di yurisdiksi tertentu. Anda bertanggung jawab untuk mengetahui larangan dan pembatasan tersebut dan mematuhiya dan Crowdo tidak membuat pernyataan bahwa situs, Konten situs dan Layanan layak atau tersedia untuk penggunaan di setiap atau semua lokasi/yurisdiksi.

Crowdo tidak menjamin atau menjanjikan hasil tertentu dari penggunaan situs dan/atau Layanan untuk mendapatkan pinjaman.

Situs web, Konten, dan Layanan kami adalah untuk diedarkan secara umum dan keperluan informasi saja dan:

- a. Tidak dianggap atau ditafsirkan, dalam keadaan apapun, sebagai penawaran atau ajakan untuk menjual, membeli, memberi, mengambil, menerbitkan, menjatah atau mentransfer, atau sebagai pemberian saran apapun sehubungan dengan pendanaan, pinjaman, uang muka, kredit, deposit, efek, saham, efek, obligasi, wesel, bunga, perwalian pendanaan unit (unit trust), reksa dana atau jaminan lain dengan instrumen atau produk lain, di yurisdiksi apapun, atau menyediakan pendanaan atau saran lainnya untuk setiap individu atau entitas;
- b. Crowdo tidak melakukan pemeriksaan, mempertimbangkan atau menilai situs web, Konten dan Layanan kami dalam kaitannya dengan individu atau entitas tertentu, tempat tertentu, setiap situasi, kebutuhan, atau keputusan pendanaan, bisnis, tujuan keuangan atau komersial tertentu, dari individu atau entitas tersebut.

Para Pengguna harus mendapatkan saran dari profesional mengenai kesesuaian Produk dan Layanan, dengan mempertimbangkan tujuan, situasi, kebutuhan pendanaan, bisnis, keuangan atau komersial Anda sebelum mengambil setiap tindakan yang didasarkan pada situs web, Konten, dan Layanan kami. Apabila Anda memilih untuk tidak mencari saran tersebut, Anda harus mempertimbangkan dengan seksama apakah Produk dan Layanan kami cocok untuk Anda, mengingat sumber daya keuangan dan seluruh program pendanaan Anda.

Semua informasi yang diperoleh dari situs web Perseroan akan disimpan sebagaimana diatur dalam Undang-Undang No: 11/2008 tentang Informasi dan Transaksi Elektronik, Peraturan Pemerintah No: 82/2012 tentang Penyelenggaraan Sistem dan Transaksi Elektronik, Syarat dan Ketentuan Perseroan dan Perusahaan Perakam Data Pribadi, Undang-Undang No: 27/2022 tentang. Perlindungan Data Pribadi.